
Verbale Congiunto Riunione dei Gruppi Riesame/Assicurazione della Qualità 

Interclasse in Lingue e Letterature straniere 

L-11, L-12, LM-37, LM-94 

27 ottobre 2020 

 

I Gruppi di Riesame/Assicurazione della Qualità dei Corsi di Lingue L-11, L-12, LM-37, LM-94 si 

riuniscono alle ore 15:30 tramite Teams (codice 2cmyccu).  

Presiede la Prof.ssa Giulia Dell’Aquila e funge da segretario verbalizzante la Prof.ssa Giovanna 

Devincenzo 

Risultano presenti la Prof.ssa Dell’Aquila, Coordinatrice del Consiglio di Interclasse in Lingue e 

Letterature straniere, i Proff.ri Giovanna Devincenzo, Ida Porfido, Gaetano Falco, Franca Dellarosa, 

Simone Greco, Ulrike Marie Reeg, Alessandra Squeo, Mariacristina Petillo; sono altresì presenti gli 

studenti Antonio Piccolo e Ilaria Renna; è presente la dott.ssa Carlotta Susca (PTA). 

I punti all’O.d.g. sono: 

- Comunicazioni; 

- SMA: commento agli indicatori; 

- SUA: campi in scadenza; 

- Varie ed eventuali. 

 

- Comunicazioni. 

                  Non ci sono comunicazioni. 

- SMA: commento agli indicatori. 
I componenti dei Gruppi di Riesame/AQ esaminano i commenti agli indicatori prodotti a 

partire dalle SMA dei singoli Corsi di Studio (L-11, L-12, LM-37, LM-94), aggiornate al 

10/10/2020. Ultimato il lavoro di revisione, il Coordinatore e i componenti dei Gruppi 

ritengono unanimemente che i commenti siano pronti per l’invio ai componenti del 

Consiglio di Interclasse, previsto per il 28/10/2020, in vista della loro definitiva 

approvazione e trasmissione alla Commissione Paritetica. Il Coordinatore ringrazia i 

componenti dei Gruppi che hanno dimostrato grande capacità di lavoro e puntualità di 

consegna. 

 

- SUA: campi in scadenza. 

La Prof.ssa Dell’Aquila informa i presenti che è ormai completata la compilazione dei 

campi delle quattro schede SUA (L-11, L-12, LM-37, LM-94) in scadenza al 30 ottobre 

2020, dedicati all’ “Esperienza dello studente” e ai “Risultati della formazione”; in 

particolare si sofferma sui dati rinvenienti dai questionari di valutazione della didattica, 

compilati dagli studenti tramite Esse3, e sui dati rinvenienti da AlmaLaurea. Per la 

pregnanza dei dati e per gli spunti di riflessione che possono offrire, la Prof.ssa 

Dell’Aquila propone di partire da quei dati per una base di riflessione nel prossimo 

incontro del Gruppo di monitoraggio dell’offerta formativa. 

 

- Varie ed eventuali. 
       Non ci sono varie ed eventuali da discutere. 

 

La seduta è tolta alle ore 16:00. 

Il Presidente         Il Segretario 

Prof.ssa Giulia Dell’Aquila      Prof.ssa Giovanna Devincenzo 


